

La Russie dénonce le flux du pétrole mis à sac par l'État Islamique vers la Turquie



ONU, 18 décembre, (RHC-PL).-La Russie a dénoncé auprès du Conseil de sécurité de l'ONU le flux vers la Turquie du pétrole mis à sac par le groupe terroriste État Islamique dans les zones sous son contrôle.

L'ambassadeur russe au sein de l'organe mondial, Vitaly Churkin, a précisé que les extrémistes qui occupent des zones en Syrie, exportent facilement les hydrocarbures vers le territoire turc pour le raffiner.

Le diplomate a souligné que cette ressource si importante tombe dans les mains des autorités d'Ankara moyennant des structures économiques clandestines et des intermédiaires qui payent en espèce au chefs djihadistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79211-la-russie-denonce-le-flux-du-petrole-mis-a-sac-par-letat-islamique-vers-la-turquie>



Radio Habana Cuba